

SLEP Licancabur: diputado Araya acusa sueldos y bonos sin pagar a funcionarios

CEDIDA



El parlamentario llamó al Mineduc a hacerse cargo de la situación.

El diputado Jaime Araya (Ind pro-PPD) nuevamente denunció problemas en el Servicio Local de Educación Pública Licancabur. El parlamentario afirmó que trabajadores del servicio no han recibido el pago de sus sueldos ni reembolsos rendidos por diversas materias. Esta situación contrasta ya que, según señaló Araya, los directivos han seguido recibien-

do su sueldo. "\$10 millones recibió de sueldo el director del SLEP Licancabur. Hay gente que hoy día no ha recibido su remuneración del mes de diciembre", afirmó el parlamentario. Para Araya, estas acciones denunciadas constituyen "un abuso insopportable", haciendo un llamado al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, a tomar medidas por la situación.